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携手建筑铁军 实现互惠共赢

农商行近亿贷款流向建筑业
本报讯记者近日从市农商行获悉，今年，该行

进一步优化信贷结构，继续加大对全市建筑企业的

授信额度，截至目前，已投放建筑业贷款15户，金额

0.96亿元，为我市打造“千亿级”建筑产业提供了强

有力的金融支撑。

据了解，去年，市农商行各项贷款余额63.47亿

元，比年初增加8.5亿元，其中建筑业贷款余额6.68

亿元，比年初增加1.93亿元，增幅41%；全年累计发

放建筑业贷款4.48亿元，比上年度多投入0.64亿

元。

“加强与建筑企业合作，不仅可以促进我市建筑

业发展，而且为农商行的发展和创新提供了机遇。今

年，市农商行将继续加大对全市建筑企业的信贷支

持力度，确保信贷投放规模不低于去年。”市农商行

董事长詹毅告诉记者，今年，市农商行将继续关注市

重点建设项目，主动与相关建筑企业进行对接，优先

支持管理水平高、资质等级高、承接重大建设项目施

工任务的施工企业和水利水电、基础设施、市政公用

工程等专业性较强的建筑企业，提高对建筑业骨干

企业的综合授信额度，加大对企业技术装备投入的

信贷支持，帮助建筑企业解决自有资金不足的问题。

同时，充分利用该行自身的信息渠道、资金运营和管

理技术，以广泛的网点优势为我市优质建筑企业提

供投资咨询、财务顾问、中间业务等金融服务，以适

应企业的各种需求。 周雷森

扬州市农村工作电视电话会议要求

扎实推进新一轮农村改革
本报讯 12日上午，扬州市召开农

村工作电视电话会议，我市组织收看收

听。

会议要求，各地各部门要扎实推进

新一轮农村改革，抓好土地适度规模经

营、农村产权制度改革、农村产权交易市

场建设等工作，重视和加强耕地保护，集

中力量做好事关农业农村农民长远发展

的实事、大事，建设一批高水平农业科技

示范项目，着力改善农村面貌，提高农民

生活水平。

会上还表彰了扬州市2013年度农

业农村工作综合考评先进单位和2013

年度城乡发展一体化工作综合考评先

进单位，并命名了第三批扬州市社会主

义新农村优美乡村。夏林锋 张云
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《“三直接”若干环节操作规范》漫画连载

十四、工程建设领域诚信环节操作规范：激励惩

戒、信用监督
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残疾人工作会议昨召开
本报讯13日下午，我市召开残疾人工作会议，

总结去年残疾人工作，部署今年残疾人工作任务。市

领导薛晓寒、杨文喜、李春青参加会议。

副市长杨文喜要求，要高度重视，通盘考虑，在

提升思想认识中加快残疾人事业发展；突出重点，强

化服务，提升服务保障水平、就业安置水平、康复训

练水平、扶残助残水平，进一步推动残疾人事业发

展；加强领导，发挥政府主导作用、部门职能作用、长

效机制作用，促进全市残疾人工作再上新台阶、再创

新辉煌。

会上，市卫生局、高邮镇、卸甲镇、甘垛镇、菱塘回族

乡相关负责人作交流发言；各乡镇、园区负责人向市政府

递交了目标责任状。一批先进集体和个人受表彰。晓莉

目前，我市乡村道路照明亮化工程正在快速推进。现在每到夜晚，许多乡村公路

旁亮起了一排排路灯，不仅方便了群众夜晚出行，而且也成了乡村一道亮丽的风景

线。 久强建荣摄
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□ 殷朝刚 王道

记者听说卸甲镇金港村春节前又添三条

新“马路”，村民们都自发买来鞭炮在路口燃

放，以示庆贺。12日上午，记者前往金港村探

访,看个究竟。

在金港村村部，记者遇到村党总支书记

颜金松和其他村干，他们正准备分头到组户、

田头了解相关春耕生产情况。听说记者来采

访“马路新闻”，颜金松高兴地说：“新修的三

条路全都浇铺好了，接下来就搞道路两边的

绿化……”据颜金松介绍，去年4月，省委书

记罗志军来金港村驻点调研，后来金港村又

被省委确定为党的群众路线教育实践活动联

系点，金港村在各级领导和相关部门的关心

支持下，经过全村干群的共同努力，终于甩掉

了经济薄弱村的“帽子”，村容村貌和村民的

精神面貌都发生了新的变化。颜金松说，村里

修路要感谢交通、水利等部门的大力支持，否

则村里无法化解这方面的资金难题。

在村干刘勇的带领下，记者先后踏上兴

盛、何家、瑞康这三条新修的“马路”。记者注

意到，虽然道路刚铺好，但道路两侧已等距离

摆放着崭新的绿色垃圾桶和新砌的垃圾储运

池。刘勇带着记者边走边看边介绍。刘勇说，

兴盛、何家、瑞康三条路，总长3.2公里，涉及

到12个村民小组400多户人家，全部是混凝

土硬质化道路，花了240多万元。他用手指着

邻路的村庄说，以前这些村庄的前后道路都

是土路，只要遇上雨雪天，村民几乎“无路可

走”。正说着，兴盛组村民李粉英走了过来，她

指着脚上穿的一双新皮鞋高兴地说：“要是以

前的路，遇到雨雪天这双皮鞋早就变泥鞋子

了。现在新修的每条路都是近4米宽，汽车可

以开到大门口，真是要感谢党和政府！”

新修的何家路直通84岁村民姚长友的

家门口，前几天,老人特地买来鞭炮燃放，祝

贺何家路开通。老人自豪地说：“新修的宽敞

马路，就像专为我家修的，太好了！”在采访过

程中，记者还了解到，因为村道的新建，有好

几户人家在春节前买了新汽车。兴盛组村民

李晓兵、马晓林说，以前下雨天骑电动车都困

难，开汽车想都没想过。今年春节，他们家都

买了私家车，全家开心得不得了！以往春节，

许多住在城里的子女都把父母接到身边去过

年，怕的就是路不好走，尤其是雨雪天，拜年

不方便。今年春节，听说家门口的水泥路修好

了，子女们都全家搬到金港村与父母团聚

……

过去的金港村是一个经济薄弱村，2012

年，该村村级集体经济收入只有10多万元，

村里还有上百万元的债务。去年4月，省委罗

志军书记来到金港村驻点调研，与群众同吃

同住同劳动，并同大家一起谋划金港村的发

展。随后，金港村的村民惊喜地发现，交通、民

政、水利、农委等部门的同志纷纷来到金港出

谋划策，帮扶解困。村里也乘势而上，集中力

量谋发展，先后建成2000平方米的厂房用于

出租，通过招商引资建起了花木产业园等。颜

金松说，他们没有辜负罗书记的期望，如今的

金港村真的变了样，2014年，预计村集体经

济收入可达40多万元……

城南新区30家规模企业全部复工
本报讯 记者昨日获悉，2014年新春伊始，城南

经济新区规模企业呈现提前复工、全面开机、满员到

岗的喜人形势。

据了解，目前城南经济新区30家规模企业复工

率、到岗率均达100%，其中顺达公司、森林机械等5

家企业于2月4日全面开机，云鹏塑业、鑫东方等多

家企业的订单已排至6月份，亿泰纺织、北方动力等

企业埋头奋战首季“开门红”，金晖公司也于2月7

日进入满负荷生产状态。此外，艾利克等3家新竣工

企业以及朗鸿机电、明晟新能源等一批扩模升级企

业也在开足马力生产，为全区工业产值冲刺100亿

元加码加力。 卢国庆玉梅

我市部署重大项目集中开工活动
本报讯 13日下午，市委常委、常务副市长徐永

宝主持召开今年首次重大项目督查推进会，专题部

署2月17日全市重大项目集中开工活动工作。

徐永宝要求，各乡镇、园区要全力抓好17日全

市重大项目集中开工活动工作，确保有1至2个或

以上项目参加集中开工仪式，以集中开工迅速开启

“重大项目突破年”工作。要按照“洽谈储备一批、在

手签约一批、开工建设一批、竣工投产一批”的要求，

超前做好重大项目建设等各项工作。要建立项目督

查责任制，明确专人跟踪推进，确保项目如期竣工达

效。市相关部门要围绕项目建设，超前做好服务工

作，进一步优化投资环境，切实提升部门服务水平。

冯广东殷朝刚


